

15. Mai 2020

Wiederaufnahme des Unterrichts Prüfungen und Jahreszeugnis

Liebe Eltern

Die erste Woche Präsenzunterricht hat ein sehr erfreuliches Bild gezeigt. Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrpersonen haben das Distance Learning gut überstanden und freuen sich, wieder in der Schule lernen und unterrichten zu dürfen. Noch geschieht das in Halbklassen und unter Wahrung der Sicherheitsmassnahmen.

Für die Notengebung gilt im OZ Thurzelg die klare Weisung, dass bis zu den Sommerferien pro Fach maximal ein bis zwei summative Prüfungen durchgeführt werden dürfen, um eine Häufung zu verhindern. Gemäss kantonaler Weisung wird am Ende des Schuljahres ein Jahreszeugnis ausgestellt, welches sich aus dem Zeugnis des ersten Semesters und den wenigen Noten aus dem Präsenzunterricht des zweiten Semesters zusammensetzt. Aus dem Fernunterricht können positive Beobachtungen in die Notengebung einfließen. Dadurch wird das Zeugnis des ersten Semesters ungültig und aus der Zeugnismappe entfernt.

Für weitere Fragen in diesem Zusammenhang wenden Sie sich bitte direkt an die Schulleitung.

Freundliche Grüsse
Fredy Bühler, Schulleiter

071 955 00 88 Direktwahl
079 231 79 38 Mobil
fredy.buehler@thurzelg.ch